

NOTA DE PRENSA

Mazda Automóviles España, S.A.



El modelo italiano se basará en la arquitectura de la próxima generación del Mazda MX-5

Mazda y Fiat firman un acuerdo para la producción del nuevo Alfa Romeo Roadster

Madrid, 18 de enero de 2013. Mazda Motor Corporation y Fiat Group Automobiles S.p.A. han anunciado hoy la firma del acuerdo final que contempla la producción, por parte de Mazda, de un descapotable deportivo biplaza para Alfa Romeo en la planta japonesa de Hiroshima a partir del año 2015.

El nuevo roadster de Alfa Romeo será desarrollado para el mercado global y estará basado en la arquitectura de la próxima generación del Mazda MX-5. El acuerdo contempla el desarrollo de dos modelos de tracción trasera, aunque con un estilo distintivo y fiel al ADN de cada marca. Asimismo, cada una de las variantes contará con una gama de motorizaciones propia de cada fabricante.

Mediante este acuerdo, Mazda busca aumentar la eficiencia en sus procesos de desarrollo y producción, así como renovar el interés por el segmento de los deportivos descapotables biplaza en todo el mundo. Por su parte, esta colaboración permitirá a la firma italiana contar con una interpretación contemporánea del clásico roadster Alfa Romeo mediante la utilización de las últimas soluciones técnicas, lo que contribuirá también a la consecución de sus objetivos para 2016.

###

Para más información:

NOTA DE PRENSA

Mazda Automóviles España, S.A.



Natalia García
Directora de Comunicación
Telf: 914185468
ngarcia@mazdaeur.com

Manuel Rivas
Jefe de Prensa
Telf. 914185450
mrivas@mazdaeur.com

Web de prensa: www.mazda-press.es
Web oficial: www.mazda.es
Facebook: www.facebook.com/MazdaES
Twitter: [@MazdaEspana](https://twitter.com/MazdaEspana)

Mazda Motor Corporation, empresa fundada en 1920 y con sede en Hiroshima (Japón), es uno de los mayores fabricantes de automóviles de Japón con una capacidad de producción por encima del millón de unidades, fabrica en quince plantas, tres de ellas propia. Mazda cuenta con seis centros de I+D y está presente en 130 países con 38.117 empleados y acumula cerca de 1.200 premios desde el año 2002.

Mazda Automóviles España, S.A., empresa fundada en marzo de 2000 y con sede en Madrid (España), es la filial de Mazda Motor Corporation en España y actualmente distribuye seis modelos en el mercado español: Mazda2 (modelo urbano elegido Coche del Año en el Mundo 2008), Mazda3 (compacto), Mazda5 (monovolumen compacto), Mazda6 (berlina), MX-5 (descapotable), y en el segmento todocamino el compacto Mazda CX-5, cubriendo prácticamente la totalidad de los segmentos del mercado. Cuenta con un capital humano de 47 empleados.

zoom-zoom